## Biberist aktiv! ist und wird auch in Zukunft aktiv bleiben Von Nadja Lüdi

Dinu Kaiser begrüsst um 19.30 Uhr die 112 anwesenden (Ehren-)Mitglieder zur 6. Generalversammlung von Biberist aktiv! in der culturarena. Die Mitgliederzahl der Aktiv- und Jugendmitglieder hat im Vergleich zum letzten Jahr um 15 Mitglieder abgenommen. Biberist aktiv! startet mit 681 Mitgliedern ins Turnjahr 2011.

Thesi Gygax und Ursi Hofer gaben auf diese GV den Rücktritt aus dem Vorstand bekannt. Nach einem herzlichen Dankeschön für die erbrachte langjährige Mitarbeit standen Neu- und Erneuerungswahlen an. Neu wählte die GV Lili Ambühl fürs Sekretariat sowie Kari Würmli als Leiter Finanzen ins Vorstandsteam. Das Amt des Vizepräsidenten konnte nicht besetzt werden. Beat Kaiser hat mit seinem Team von technischen Leitern mit vielen Fotos gezeigt, dass das Turnerjahr 2010 wiederum ein Vielseitiges war. Die Turnervorstellung mit dem Thema "Biberist brucht e Flughafe" sowie das Kantonalturnfest in Bulle waren Höhepunkte im Vereinsjahr 2010 für viele Mitglieder aus den verschiedenen Ressorts von Biberist aktiv! Die Jahresrechnung schliesst mit einem kleinen Gewinn von 220 Franken besser als budgetiert.

Das Turnerjahr 2011, welches voll im Zeichen des Jubiläums 125 Jahre Biberist aktiv! steht, hat mit der Jubiläumsfeier und der Jubiläumsturnervorstellung Ende Januar gut begonnen. Weiter steht dieses Jahr das Regionalturnfest in Biberist am Wochenende vom 17. bis 19. Juni auf dem Programm. Die Versammlung wurde über den aktuellen Stand der Vorbereitungen informiert und aufgerufen Helfereinsätze zu leisten, denn es braucht viele helfende Hände.

Fürs Jahr 2011 stehen wieder viele Anschaffungen wie zB ein neuer Vereinstrainer an. Das Budget 2011 wurde mit einem konsolidierten Verlust von 30542 ohne Gegenstimme genehmigt.

Die Mitglieder Heinz Schwägli und Bruno Züllig wurden von der Versammlung zu Ehrenmitgliedern gewählt. Zudem ehrten die Versammelten die Leichtathleten Lukas von Stokar, Daniel Beer, Alexandra Beer, Fabienne Allenspach, Andrina Schläpfer und Sabine Brotschi für ihre sehr guten Leistungen, die sie im Jahr 2010 erbracht haben.